

41^{ème} PROMO 2024 APPEL du 18 JUIN : 60 ans après

Le mardi 18 juin, à la JOLIVERIE, 11 anciens (et 3 conjointes) ont répondu à l'appel pour fêter les 60 ans de sortie de leur vénérable école (canal historique), au 141 de la route de Clisson à Saint Sébastien sur Loire. Séquence émotion pour ces retrouvailles avec des visages à reconnaître et des lieux à redécouvrir.

Le programme de la journée était particulièrement chargé avec en matinée :

A 10h l'accueil (café, jus d'orange, viennoiseries) dans la salle de réunion AICP (au dessus de la chapelle)

De 10h30 à 12h15 visite découverte des lieux, en compagnie de :

M. Patrick BIZET, le Directeur Général du groupe JOLIVERIE qui part en retraite fin août, et qui a évoqué la qualité des relations et du travail avec les anciens de l'ICP et les derniers **projets** qu'il laisse à son successeur le soin de mettre en œuvre. C'est le cas avec la **Maison de la Paix** et de l'altérité et de la coopération internationale sur le **site de la BAUGERIE** à Saint Sébastien sur Loire qui fait du groupe **Joliverie une école de l'UNESCO**.

M. Simon LE LARDOUX, Responsable de la Vie Etudiante

- **le nouveau bâtiment K de l'Enseignement supérieur**, son hall d'accueil lumineux, son amphithéâtre financé par HAAS, son centre de ressources informatiques...

- **les ateliers HAAS**, fruit d'un partenariat, avec le leader mondial des machines outils numériques

- **l'atelier motorisation** toutes énergies **et du microjoule**, dont les records ne sont plus à présenter

<https://www.la-joliverie.com/actualites/enseignement-superieur/2421-microjoule-polyjoule-et-cityjoule-vainqueur-au-shell-eco-marathon-2024.html>

- **l'atelier mécanique** voiture et carrosserie peinture .

Nous avons conclu cette visite en longeant la « Grande Maison » et les nouveaux espaces de restauration, pour nous rendre **au stade rénové** et découvrir derrière la piste, la **nouvelle résidence étudiante** et **l'école Ste Bernadette**, dont le groupe JOLIVERIE gère la rénovation et l'extension.

Cette promenade apéritive nous a menés tout naturellement au restaurant VIP de l'établissement.

De 12h30 à 14h30, le moment de la convivialité et des souvenirs : L'équipe SODEXO qui nous recevait (Jimmy CROCHARD, Vanessa PAULOIN) avait bien fait les choses au menu :

Apéritif et ses canapés, Poêlée de Saint Jacques, filet de bar ou de bœuf, assiette de fromages affinés et omelette norvégienne, accompagnés de Pouilly fumé et de Chinon avec le café et la coupe de champagne pour clore cette première partie. De l'avis des commensaux, la qualité de la prestation et la gentillesse de l'équipe ont été unanimement salués.

Merci à Pierre FRADIN qui a fixé par l'image nos 60 ans de sortie voir lien

<https://photos.app.goo.gl/22ndTtVTSaPTqsAX8>

Après les derniers au revoir, l'après midi se poursuivait par une découverte du pays de CLISSON.

Le couple Claude LOYEN, Paulette CHEVALIER, Jean Pierre BARRETEAU et Jacques BOUCHER m'ont accompagné pour une découverte de CLISSON et une dégustation des vins locaux.

Après la traversée du pont du Nid d'Oie sur la sèvre et la vue sur le Château d'Olivier de Clisson, la garenne VALENTIN, le viaduc nous sommes arrivés à la Garenne LEMOT, l'ami des frères CACAULT, où se tient l'exposition estivale du sculpteur Johan CRETEN.

La visite s'est poursuivie par la découverte de la maison du jardinier, symbole de la reconstruction « à l'Italienne » de la ville dévastée par la Révolution et voulue par les frères CACAULT. Photo jointe

Après cette promenade, notre groupe a pris la route de GORGES, passant devant l'immense parking prêt à accueillir les festivaliers du HELLFEST, pour se rendre au caveau des vigneronns de la famille Martin Luneau.

C'est dans la comparaison des différents crus de la maison qu'a pris fin cette fête de nos 60 ans de sortie...de l'ICP la Joliverie en juin 1964 !

En 1927, l'ICP de NANTES arrivait à la JOLIVERIE, à St Sébastien sur Loire...et dans 3 ans en 2027 cela fera 100 ans ! Une belle histoire, quelle évolution !

Daniel THEBAULT

Compléments, anecdotes (j'en ai 2 qui me reviennent, mais vous avez aussi les vôtres !)

Le plus surpris des changements dans notre Ecole, Jean Pierre PERROCHEAU, il était revenu juste après la sortie de 1964 chercher des documents ...c'était sa dernière visite à la Jol !

D'autres retrouvailles : Madame LOYEN qui a été collègue avec moi-même fin des années 60 et avec Madame MARTIN, maman des 2 jumeaux qui nous ont accueillis au caveau de Gorges...et pour lesquels elle a tricoté !

REMERCIEMENTS

Merci à la 41^{ème}, à ceux qui ont répondu, à ceux qui se sont excusés pour les annulations de dernière minute et bien sûr aux participants.

Merci à Pierre FRADIN d'avoir fait le photographe.

Merci à la Direction de la Joliverie pour sa disponibilité et à la SODEXO pour la qualité de sa prestation.



